

# PELITA

**Dukung Swasembada Pangan, Dandim  
0719/Jepara Beserta Rombongan Datangi  
Kantor Dinas Ketahanan Pangan dan  
Pertanian (DKPP)**

**Suroso Jatmiko - JEPARA.PELITA.WEB.ID**

Oct 7, 2022 - 16:57



*Dandim 0719/Jepara Letkol Inf M. Husnur Rofiq, S.I.P ketika meninjau pembuatan kopi*

JEPARA - Untuk mempererat tali silaturahmi Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., melaksanakan anjaksanaan ke kantor Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKK) Jepara yang berada di Jl. Ratu Kalinyamat, Krapyak, Kecamatan Tahunan, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Jum'at, (7/10/2022).

Anjaksanaan tersebut turut diikuti oleh Kasdim Mayor Arm Sarifudin Widiyanto beserta perwira staf dan juga Danramil jajaran Kodim 0719/Jepara.

Kedatangan orang nomor satu di jajaran TNI Kodim 0719/Jepara beserta rombongan disambut baik oleh Kepala Dinas DKPP Jepara Ratib Zaini, A.P . M.S.I, beserta Kepala Bidang.

Kunjungan Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, beserta rombongan dalam rangka bersilaturahmi guna membangun sinergitas dengan Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKK) Jepara.

“Kedatangan kami kesini bermaksud untuk berkoordinasi dengan Kepala Dinas DKPP untuk mendukung swasembada pangan nasional, karena ini merupakan tanggung jawab kita bersama untuk kemajuan wilayah Kabupaten Jepara,” kata Dandim.



Sedangkan, Kepala DKPP Ratib Zaini, A.P . M.S.I menyambut baik atas kunjungan silaturahmi Dandim 0719/Jepara beserta rombongan.

“Terima kasih atas kunjungannya hari ini, selamat datang kepada Dandim 0719/Jepara dan rombongan, semoga sinergi dan koordinasi antara Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian dengan Kodim 0719/Jepara semakin baik,” kata Kepala DKPP Ratib Zaini.

Selain itu, Kepala DKPP Ratib Zaini juga berharap, dengan adanya silaturahmi dan koordinasi antara Kodim 0719/Jepara dengan Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian dapat menjalankan peningkatan kualitas sumber daya manusia di bidang ketersediaan pangan serta pengawasan mutu dan peredaran benih, bibit tanaman maupun pakan ternak untuk membangun Kabupaten Jepara yang lebih

baik kedepan.